



Weekly Nature Lover Tipps

Paddle Trail – Brienersee

Paddle Trail – Lake Brienz

Gleiten Sie lautlos über den Brienersee. Mit einem Kajak, Kanu oder einem Stand Up Paddle Board (SUP) entdecken Sie den türkisfarbenen Brienersee und die atemberaubende Landschaft zwischen Bönigen, Iseltwald und Brienz. Verbinden Sie Ihren Paddel-Ausflug mit einem Spaziergang oder einem Veloausflug zu einem lokalen Restaurant oder Ihrer gebuchten Unterkunft.

Glide silently over the calm water. Explore the turquoise-hued Lake Brienz and breathtaking scenery between Bönigen, Iseltwald and Brienz with a kayak, canoe or stand-up paddle board (SUP). Combine your paddle excursion with a stroll or bike ride to a local restaurant or your overnight accommodation.

Wann/When Mai–Oktober / *May–October*

Wo/Where Mietstationen / *Rental stations*: Bönigen, Iseltwald, Brienz

Information Hightide Kayak School, T 0041 79 906 05 51, hightide.ch / SUP Fit&Fun, T 0041 079 476 01 79, supandfit.ch, paddletrail.ch

20. Mai 2017

Offizielle Eröffnung des Paddle Trail Brienersee mit Paddle Events rund um den See und After Party in Bönigen.
Official opening of the Paddle Trail on lake Brienz incl. paddle events around the lake and after party in Bönigen.

Interlaken Tourismus

Postfach
CH-3800 Interlaken
T 0041 33 826 53 00
F 0041 33 826 53 75
mail@interlakentourism.ch